



Berger Memmingen baut neues Logistikzentrum

Memmingen – Zu Beginn des Jahres 2022 erfolgte auf dem Werksgelände von Berger Memmingen der Spatenstich für den Erweiterungsbau des Logistikzentrums. „In dem neuen Logistikzentrum sollen Bauteile gelagert und versendet werden, die wir hier am Standort Memmingen produzieren. Darunter fallen unter anderem Teile für die Einspritztechnik moderner Verbrennungsmotoren sowie Pumpenteile. Zugleich schaffen wir in dem dreigeschossigen Gebäude neue Büroräume für unsere Mitarbeiter“, erklärt Oswald Berger, CEO der Berger Gruppe. Das neue Logistikzentrum verfügt zudem über spezielle Lüftungskonzepte sowie Spezialreinigungsanlagen, die die direkte Auslieferung der Bauteile unter Einhaltung der Reinheitsbedingungen in die Endmontage des Kunden ermöglichen. Bis Dezember 2022 soll der rund 3.000 Quadratmeter große Erweiterungsbau fertiggestellt und bezugsbereit sein. Die Gesamtfläche am Standort Berger Memmingen erweitert sich dadurch auf 27.700 Quadratmeter. Die Grafik veranschaulicht den Erweiterungsbau Logistikzentrum am Standort Berger Memmingen.

MK/Foto: Firma Berger